

Öffentliche Unterlagen, die den Mitgliedern des Gemeindeparlamentes zur Verfügung stehen, sollen für alle digital und transparent abrufbar sein. Sitzungen der

Gemeindevertretung sollen als Podcast zur Verfügung gestellt werden. Die digitale Verwaltung wird auch in Hammersbach mehr und mehr Wirklichkeit. Wir werden diesen Prozess aktiv unterstützen, um möglichst viel Mehrwert für unsere Bevölkerung zu generieren.

Jugend, Sport, Kultur, Soziales und Vereine

Kinder und Jugendliche müssen sich bestmöglich und frei entfalten können. Dabei haben sie ein Recht auf besonderen Schutz, Förderung und Beteiligung.

Das Vorhalten ausreichender Kindertagesbetreuungsplätze in hoher Qualität ist uns nicht nur gesetzlicher Auftrag, sondern eine Herzenssache. Basierend darauf haben wir das gemeinsame Ziel, die bereits vorhandenen, qualitativ hochwertigen Betreuungsstrukturen beizubehalten und fortzuentwickeln. Wir werden unsere Erzieherinnen und Erzieher deshalb bestmöglich – auch durch die Zurverfügungstellung von Fortbildung und Supervision – unterstützen. Wir wollen unsere Kinderbetreuungseinrichtungen möglichst selten schließen und den Eltern in diesen Fällen eine verlässliche Notfallbetreuung anbieten. Das Essen in unseren Kinderbetreuungseinrichtungen soll weiterhin vor Ort gekocht werden. Hier befürworten wir den Einsatz von regional und biologisch produzierten Lebensmitteln und die Ausrichtung des Speiseplans unter saisonalen Gesichtspunkten.

Kinderlärm ist Zukunftsmusik. Unsere Spielplätze werden wir auf hohem Niveau instand halten und mit kreativen Ideen weiter verbessern. Sie sollen in Zukunft noch mehr ein Ort zum Verweilen sein und unseren Kindern unterschiedlichsten Spielspaß bieten. Der Spielplatz „Borngasse“ wird in Etappen zu einem richtigen Wasserspielplatz weiterentwickelt, der in der Endstufe für jede Generation ein Angebot – wie zum Beispiel ein Wassertretbecken nach Kneipp – bereithalten wird.

Im Bereich der Kinder- und Jugendarbeit wird die Koalition einen besonderen Schwerpunkt setzen. Um die Jugendlichen wieder stärker in die gemeindlichen Entscheidungsprozesse einzubinden, werden wir einen Jugendbeirat oder ein Jugendforum ins Leben rufen. So sollen demokratische Prozesse geübt und etabliert werden. Die Ferienspiele werden